



École Olier fête le dimanche dernier le 60e anniversaire de sa fondation. En cette occasion, un grand nombre d'anciens élèves s'étaient donné rendez-vous dans les salles de l'institution pour assister aux cérémonies de cet anniversaire. Voici une photographie du groupe des anciens élèves: de gauche à droite, première rangée, MM. M. Chalut, T.-B. Desrochers, Emile Girardin, principal de l'école Olier, Edgar Lambert, A.-C. Miller, le Dr G.-T. Labelle, président sortant de charge de l'amicale des anciens élèves, M. l'abbé L. Latour, Gustave Langevin, nouveau président, l'hon. C.-A. Bertrand, ancien président, Mathias Villeneuve et Stanislas Rochon. En arrière, on remarque MM. W.-L. O'Donogue, assistant du principal, Adrien Berthiaume, Maurice Latour, Albert Gagnon, A. Desroches, Emile LeCavalier, J.-E.-A. Michaud, le Dr A. Plouffe, A. Demers, et une foule d'autres. — (Photo F.-E. Marsan, rue Gilford.)

## 60e anniversaire de l'école Olier en 1937

Gilles Boismenu, membre de la Société d'histoire du Plateau et employé de la Commission scolaire de Montréal, nous envoie une photo des anciens élèves de l'école Olier, publiée le 14 novembre 1937, lors du 60e anniversaire de l'école Olier. Son grand-père Albert Boismenu (1893-

1976), résident de la paroisse St-Louis-de-France, dans le Plateau Mont-Royal, apparaît à droite dans la rangée du centre. Celui-ci a fréquenté l'école Olier en 1899 dès l'âge de 6 ans. Il devient par la suite ingénieur électricien et commissaire de la Cour supérieure du Québec.